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Unser letztes Winterkaffeetrinken am 11. März fand in kleiner gemütlichen Runde statt. Am darauf
folgenden Samstag war bei eisiger Kälte unser Frühjahrsarbeitsdienst angesetzt. Trotz dieser widrigen
Umstände war die Beteiligung sehr gut und somit konnte viel geschafft werden. Die diversen Arbeiten
wurden dank der vielen fleißigen Hände erledigt und jeder war dankbar, dass Heike wieder für eine warme
Suppe vorgesorgt hatte. Zur Jahreshauptversammlung am 25. März war bei herrlichem Sonnenschein schon
ein Hauch Frühling zu spüren. So mancher schaute sehnsüchtig auf den noch leeren Hafen. Aber jetzt fand
erst einmal die Sitzung mit der umfangreichen Tagesordnung statt. Erfreulicherweise konnte unser 1.
Vorsitzender mitteilen, dass 9 neue Mitglieder, 5 Erwachsene und 4 Schüler, in unseren Verein
aufgenommen werden. Die anwesenden neuen Mitglieder wurden begrüßt und der Verein freut sich auf
eine gute Zusammenarbeit mit allen. Ein weiterer Grund zur Freude ist, dass dieses Jahr 3 Mitglieder 10
Jahre und 2 Mitglieder 25 Jahre im Verein sind. Es folgte ein Bericht des Hafenwartes über die
umfangreichen Arbeiten, die im letzten Jahr an der Steganlage, den Außenlampen und der Stromanlage
geleistet wurden. Es fand nach einer ausgiebigen Diskussion eine Abstimmung darüber statt, ob die
Rasenmäharbeiten beim Hafendienst vergeben werden sollen. Mit großer Mehrheit sprachen sich die
Mitglieder für die Vergabe dieser Arbeiten aus. Es wurde über die Jugendarbeit im Verein gesprochen. Es
ist erfreulich, dass zu den 4 Schülern und 1 Studenten von 2017 im Jahr 2018 5 Schüler neu hinzukommen.
Die Schatzmeisterin gab einen Überblick über die Finanzlage des Vereins. Ronald trug den Bericht der
Kassenprüfer vor.  Die Prüfung hatte keine Beanstandungen ergeben, so dass auf Antrag von Christian der
gesamte Vorstand entlastet wurde. Burghard hatte vorgeschlagen, die bestehende Gebührenordnung
übersichtlicher zu gestalten, damit jeder schnell Auskunft über die Gebühren erteilen kann. Rolf hat eine
neue Gebührenordnung erarbeitet. Diese entlastet die Mitglieder mit den ganz großen und den ganz kleinen
Booten. Es gab einen Vorschlag, die bisherige Versorgungspauschalen und einen Obolus für die
Finanzierung der Vergabe der Mäharbeiten mit einzuarbeiten. Die Änderungsvorschläge wurden erläutert
und dann zur Abstimmung gestellt. Bei 1 Enthaltung stimmten die Mitglieder der neuen Gebührenordnung
zu. Diese wird allen Mitgliedern durch einen Newsletter zur Kenntnis gebracht und im Vereinsheim
ausgehängt. Es wurde ferner einstimmig beschlossen, die neue Servicebox am Gästesteg "Hafenmeister" zu
nennen. Diese Box wurde nun fertig gestellt und seiner Bestimmung übergeben. Sie heißt unsere Gäste
herzlich willkommen, informiert über unsere Chronik, die Hafenordnung und alle Regularien wie die
Versorgung mit Strom, Wasser und Duschen sowie die Müllentsorgung und die Entrichtung der
Hafengebühren. Heike gab einen Bericht über die Arbeit des Festausschusses ab und bedankte sich bei
allen freiwilligen Helfern, die ihr bei Festlichkeiten immer zur Seite gestanden haben. Sie gab die mit dem
Vorstand abgestimmten Termine für 2018 bekannt: Anpaddeln: 28. April, Herbstfest: 22. September und
Weihnachtsfeier: 01. Dezember. Zur anstehenden Wahl für den Festausschuss schlugen die Mitglieder
Heike zur Wiederwahl vor. Heike erklärte sich bereit, wieder zu kandidieren, möchte aber Christian zur
organisatorischen Unterstützung bei sich haben. Christian ist dazu bereit. Beide wurden bei der
anschließenden Wahl bei 1 Enthaltung gewählt. Rolf wies noch einmal auf die am 20. Juli stattfindende
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?Weyher Gästeführung? hin und Jürgen erinnerte an die Abgabe der Versicherungsnachweise. Auch wenn
zu den Osterfeiertagen kalte Temperaturen um die 3 Grad herrschten, trafen sich einige Vereinsmitglieder
und Gäste zum "Angrillen" im Verein. Der Vorstand hat schon erste Vorbereitungen für die kommende
Saison getroffen, so wurden Vorschläge für die Umgestaltung des E-Raumes umgesetzt und beständigere 
Folienbeschriftungen für das Vereinsschild am Tor, der Grillhütte und für ein zweites Gästeschild am
seeseitgien Stegpfahl beschlossen. Auch die Vergabe der Mäharbeiten ist bereits erfolgt, so dass die
Mitglieder beim Hafendienst keine  Mäharbeiten mehr verrichten müssen. Auch Christians Vorschlag für
die neue technische Ausstattung im Clubraum wurde inzwischen zugestimmt.              
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